So ist es z. B. erforderlich, die Gewerkschafts wählen eng mit der Plandiskussion zu verbinden.

Der gleiche Grundsatz gilt für die Arbeit der FDJ und aller anderen Massenorganisationen, für die gesamte Agitations- und Propagandaarbeit im Betrieb und die Ausnutzung aller Möglichkeiten der kulturellen Massenarbeit. Die Betriebssektionen der Kammer der Technik und des Bundes Deutscher Architekten können einen wesentlichen Beitrag zur Organisierung der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit, insbesondere bei der Ausarbeitung und Durchführung des Planes Neue Technik, der Verteidigung seiner Aufgabenstellung und Ergebnisse, leisten.

Liebe Genossinnen und Genossen!

Die Plandiskussion ist ein wichtiger Schritt zur Verwirklichung der Beschlüsse des VI. Parteitages. Ihre Ergebnisse bestimmen das Tempo, mit dem diese historischen Beschlüsse verwirklicht werden. Sie ist ein Teil unserer Arbeit für den umfassenden Aufbau des Sozialismus in der DDR und für den Frieden und trägt dazu bei, das Leben in unserer Republik schöner und reicher zu gestalten.

Das Zentralkomitee wünscht Euch bei der Lösung dieser großen Aufgaben viel Erfolg.

Mit sozialistischem Gruß

Zentralkomitee der Sozialistisdhen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 2. April 1963